
 

  

Parcours 5  

Les animaux au musée 

 

  

 

Ce musée s’appelle 

le musée de La Cour d’Or. 
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Pendant la visite, 

vous allez voir 

plusieurs animaux du musée.  

 

La visite se passe 

dans plusieurs salles 

du musée. 

 

  

 

 

Allez à la salle numéro 2. 
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Regardez cet objet 

sur le mur. 

Cet objet est une mosaïque. 

 
 

 

Une mosa ïque  est  i nsta l lée  

sur  le  so l  d 'une  ma ison ,  

comme un  r iche  carre lage .  

 

 

 

La  mosa ïque  est  fabr iquée  

avec  p le in  de pet i ts  cubes   

de cou leurs  d ifférentes .  

 

 

  

  

Les  cou leurs  permettent  

de créer  des  dess ins .  
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Sur la mosaïque, 

regardez cet animal. 

C’est un oiseau. 
 

 

L’oiseau est debout 

sur une branche d’arbre. 

 

 

 

L’oiseau est de profil. 

 

 

 

Plusieurs couleurs de cubes 

permettent de voir 

à quoi ressemble l’oiseau. 
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On peut voir : 

• le bec de l’oiseau 

  

 

• un œil de l’oiseau 

       

 

• les 2 ailes de l’oiseau 

    

  

• la queue de l’oiseau 

    

 

• les 2 pattes de l’oiseau 
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Retournez-vous  

et allez à la salle numéro 7. 

 

 

 

Avancez dans la salle numéro 7. 

  

Salle numéro 7 
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Regardez cet objet. 

Il y a un oiseau 

sculpté dans la pierre. 

 

L’oiseau est 

dans un décor de maison. 

  

 

Cet oiseau est une chouette. 

 

  

 

On peut voir : 

• les 2 grands yeux de la 
chouette 

 

 

• les 2 ailes de la chouette 
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• les 2 pattes de la chouette 

 

 

• le bec de la chouette. 
 
Le bec est crochu, 
pointu, recourbé. 
 
La chouette chasse 
grâce à son bec. 

 

 

 

 

 
La chouette est un animal 
qui vit la nuit. 

 

 

 

 

Allez à la salle numéro 11. 

  

Salle 
numéro 11 
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Regardez cet objet. 

Il est en pierre. 

 

Regardez l’animal 

sur la face principale. 
  

 

 

 

L’animal est un taureau. 

    

 

 

Ici, on voit seulement 

la tête de l’animal. 
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On peut voir : 

• les 2 yeux du taureau 

              

 

 

• les 2 oreilles du taureau 

           

 

 

• les 2 cornes du taureau 

                   

 

  

• les 2 naseaux du taureau 

                       

 

  



Page 11 sur 20 
 

 

Allez à la salle numéro 12. 

 

 

 

Regardez cet animal en pierre. 
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Cet animal est un lion. 

 

Tout le lion est sculpté. 
 

 

On peut voir : 

• 2 des 4 pattes du lion 

 

 

 

• le museau, le mufle du lion 

 

 

• la crinière du lion 

     

 

La statue du lion 

protège la maison. 
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Retournez-vous  

 

et allez à la salle numéro 30 

 

en prenant le raccourci 

par la salle numéro 11 

près du taureau 

déjà vu dans la visite. 
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Regardez cet objet 

en bois. 

  

  

 

C’est un vieux plafond. 

 

 

 

Les décors sont peints. 

 

 

La peinture est faite avec : 

• du jaune d’œuf 

 

• de la poudre de pierre 

qu’on appelle des pigments. 
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Regardez cet animal. 

 

Cet animal est 

un poisson. 

 

On peut voir : 

• les nageoires du poisson 

     

 

 

• les écailles  

sur le dos du poisson. 
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Sortez de la salle 

par le passage déjà utilisé 

  
 

et allez à la salle numéro 11. 

 

 

Utilisez l’ascenseur 

pour monter 

à l’étage numéro 3. 

 

    

 

A la sortie de l’ascenseur, 

allez à la salle numéro 41. 

 

          

Salle numéro 41 
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Regardez ce tableau. 

 

Le tableau s’appelle 

« Le combat de coqs ». 

 

On peut voir : 

• 2 coqs face-à-face. 

 

Ils sont énervés, 

ils se battent. 

  

  
• 1 poule, 

elle a peur. 

  
• 2 poussins. 

Ils se battent 

comme les coqs. 
 

• 1 poussin et 1 grenouille. 
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Dans la même salle, 

regardez ce tableau. 

Plein d’animaux sont 

sur le tableau. 

 

 On peut voir : 

• des brebis 

 

• des agneaux, 

les bébés des brebis 

 

• un bélier 

 

• une chèvre 

 

• un chien. 
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Jeu : où vivent les animaux ? 
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